## SALIDA A CEFRUCA

El día 25 de octubre de 2017 los alumnos/as de 4º de Primaria acompañados por sus tutoras Lorena y Cristina y la profesora de Educación Física Rebeca, realizamos una salida al entorno. En este caso fue a la Central Hortofrutícola de Carracedelo llamada Cefruca.

Un alumno de la clase 4º A y una alumna de 4ºB nos explicaron de la siguiente manera la salida:

## "SALIDA DE OTOÑO"

El día 25 de octubre los alumnos de 4º A y 4ºB fuimos a Carracedelo andando. Allí visitamos la fábrica de CEFRUCA, donde se procesan las frutas del Bierzo.

Cuando llegamos a la fábrica, la guía nos enseñó una cámara en la que el oxígeno estaba controlado para la conserva de las frutas. A continuación, vimos una cámara frigorífica para mantener las frutas frescas. Por último, nos mostraron cómo se lavaban las frutas y ya merendamos. Cuando acabamos de merendar volvimos al colegio.

Me gustó mucho la excursión porque allí aprendimos muchas cosas. Por ejemplo, vimos de dónde salen las frutas que comemos y también nos divertimos mucho.

Alberto Fernández 4ºA

## "EXCURSIÓN A CEFRUCA"

El miércoles 25 de octubre de 2017 los niños de 4º A y 4º B fuimos a Carracedelo a Cefruca.

Vimos cámaras de frío donde guardan la fruta. Nos explicaron como seleccionan la fruta y como la envasan. También nos enseñaron como le ponen pegatinas para saber si son de calidad o Denominación de Origen Bierzo.

Por último, nos invitaron a comer tarta de manzana, peras, zumos y agua. Jugamos fuera al Pilla-pilla y nos fuimos para clase. ¡Me encantó la excursión!

Ainoa Fernández 4º B

Para que veáis lo bien que lo hemos pasado os dejamos unas fotografías:













